



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 156**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 12 de septiembre de 2024

## FORTALECIENDO LA ÉTICA UNIVERSITARIA EN LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA

El Subdecanato de la facultad de Jurisprudencia, junto con el Comité de Ética de la Universidad Central del Ecuador han unido esfuerzos para llevar a cabo una importante iniciativa: la difusión del Código de Ética entre los docentes y el personal administrativo de nuestra institución.

Esta actividad, de gran valor para la comunidad académica, ha permitido reflexionar sobre los valores y principios que nos guían. A través de talleres, desgloses y análisis de casos, los participantes han tenido la oportunidad de profundizar en la aplicación práctica de este código fundamental.

Los expositores, Msc. Johoe Báez, Msc. Sandra Pachacama, la Dra. Marcia Singaña, destacaron la importancia de conocer y difundir el Código de Ética dentro de toda la UCE, asegurando que su contenido sea comprendido por cada miembro de la comunidad educativa.

La Msc. Edita Cabrera, Presidenta del Comité de Ética, en su intervención, subrayó la necesidad de impartir valores en nuestra comunidad, especialmente en momentos de incertidumbre. Explicó cómo el Código de Ética puede ser una herramienta esencial para afrontar situaciones difíciles, promoviendo una convivencia armónica y basada en el respeto y la ética.

Por su parte, la Subdecana Dra. Solimar Herrera, dio la bienvenida al Comité agradeciendo el esfuerzo por compartir las directrices que deben guiar a cada facultad, área y departamento como a los estamentos de la institución. Resaltó la importancia de actuar siempre con valores y principios, respetando las normas y el Código de Ética, especialmente en momentos de crisis.

Esta iniciativa marca un paso importante hacia la consolidación de una comunidad universitaria más ética, comprometida y cohesionada.

(I.F.)

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec